

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Menden



An den

Vorsitzenden des Ausschusses
für öffentliche Sicherheit und Ordnung
Wolfgang Exler

Menden, 23.10.2018

Per E-Mail

FRAKTIONSANTRAG

Sehr geehrter Herr Exler,

die SPD Fraktion schlägt vor, die Verwaltung zu beauftragen, zu prüfen inwieweit eine Verschiebung der bisherigen Marktzeiten in den Nachmittagsbereich möglich wäre.

Begründung:

Der traditionelle Mendener Wochenmarkt, ist ein wichtiger Bestandteil des städtischen Lebens. Händler aus der Region bieten Ihre Waren, teils aus regionaler Erzeugung und die Bürgerinnen und Bürgern erleben ein Einkaufen mit Event-Charakter.

Um für den Teil der Mendener Bevölkerung, der bislang aus zeitlichen Gründen den Markt nicht besuchen konnte, den Zugang zum Wochenmarkt zu ermöglichen. Wäre eine Verschiebung auf die Nachmittags/-Abendstunden sinnvoll.

Für die SPD Fraktion Menden

Sebastian Meisterjahn

Geschäftsführer